



のぞみ教室

◆宿泊訓練

9月に室戸青少年センターに1泊2日で宿泊訓練に行きました。1日目は体育館で仲間づくり活動やスポーツをしたり、様々な種類の自転車に乗ったり、森の中のアスレチックでの活動だったり、体を動かす活動が盛りだくさんでした。夜はお楽しみ会で、その日までのぞみ教室で練習をしていたよさこい踊りを発表しました。



2日目は、風の影響もありましたが、オーシャンカヤックをすることができました。ペアになった相手と息を合わせて、カヤックを漕いだり、勇気を出して海に飛び込んだり、海の活動を楽しんでいる様子が見られました。

◆体育祭

10月にのぞみ教室で体育祭を行いました。その日は、教育委員会の方や各学校の先生方など、たくさんの方に参加していただきました。大人も子どもも一緒にになり、2チームに分かれて様々な競技を行いました。障害物競走や、台風の日、大玉転がし、綱引きなど、同じチームメイトと協力し、汗を流しました。

◆音楽祭  
12月25日に行った音楽祭では、全員で合奏「鳥の人」風の谷のナウシカより」と合唱「COSMOS」に取り組みました。そのほかにも、個人の得意とするダンスや歌、よさこい踊りの発表もしました。休み時間や、空き時間に何度も繰り返し練習し、本番当日は練習の成果を充分に発揮することができました。各関係機関の先生方や、保護者の方々にも普段と違う真剣に取り組んだ子どもたちの様子を参観して頂きました。



また、卒業生の参加もあり、いっそう盛会に終わることができました。



枝川幼稚園

◆ALTY先生との楽しいひと時!!

待ちに待ったガイ先生が来てくれました。「グッドモーニング」の挨拶から楽しいひと時が始まりました。保育園のお友達も一緒に、「グッドモーニング」の歌を歌ったり、お父さんお母さんおじいちゃんおばあちゃん呼び方やカバンや傘など身の回りの物の名前を覚えてもらったりしました。その後、誕生会にもガイ先生が参加。



『ハッピーバースデートゥーユー』の歌と一緒に歌ってお祝いをしました。そして、はと組さんが、枝川幼稚園創立以来続いているひな祭りの踊りを踊りました。

◆じゃが芋の植え付けをしました!!

JACコスモス伊野支部のお兄さんたちにお世話になり、4歳児と3歳児がじゃが芋の植え付けをし

ました。マルチを張った土の中にじゃが芋植えるの器具を使って植えていきました。隣の畝で大きくなっている玉ねぎと一緒に収穫し、自分たちで料理をしてカレーパーティーをすることを楽しみにしています。「おおきくな〜れ!おいしくな〜れ」



◆たんぼのおかあさん

ありがとう

枝川幼稚園にはお母さん方による絵本の読み聞かせサークル「たんぼのおかあさん」があります。月に2回、降園前に、手遊びやクイズ、そして絵本の読み聞かせなど楽しいひと時をプレゼントしてくださいませ。今回は、幼稚園の子どもたちみんなが集まって楽しいひと時を過ごしました。最後はレッツゴー♪『なめこダンス!』

